
Protokoll der Sitzung am 21.02.2023
Raum 106, Schulgebäude, Knaackstraße 53, Berlin

Anwesende: Alegra Bauer, Mareike Gerbig, Rauan Akylzhanov, Manuela Hupfer, Nadine Schmidt,
Sonja Wetzel, Silke König, Hannah Nickles, Sven Preiss, Karina Schatz, Franziska Schwarz,
Sebastian Theophil, Sebastian Weidtkamp, Janett Hartig

Protokoll: F. Schwarz

Top 1  Begrüßung und Tagesordnung

Sebastian Theophil begrüßt die Anwesenden. Er stellt sich vor und bittet um einen kurze
Vorstellungsrunde. Die Tagesordnung wird kurz umrissen.

Top 2 Vorstellung der Schulsozialarbeiterin Frau Gerbig

Frau Gerbig stellt sich vor und wir diskutieren in der Runde, inwiefern sie in ihrer Arbeit mit den
Kindern konkrete Wünsche und Anregungen für den Förderverein (FV) erarbeiten und
herantragen kann. Idee / Ziel ist es hierbei, die Wünsche unserer Schulkinder in unserer Arbeit als
FV stärker zu berücksichtigen. Am Ende der Diskussion wünschen wir uns alle eine engere
Zusammenarbeit mit Frau Gerbig, die Ideen, die aus ihrer Arbeit mit den Kindern entstehen
können, an uns heranträgt. Von einer konkreten Maßnahme zum ‘Wünsche-Sammeln’ sehen wir
doch ab, da die Frage für die Kinder zu konkret sein dürfte.

Top 2 Bericht des Vorstands

Aktueller Mitgliederstand: 129 (+12 Mitglieder im Vorjahresvergleich)

Rückblick über letzte Projekte:
Adventsbasar im Hort am 23.November 2022 -> Stand des Fördervereins mit Merchandise,
Würstchenverkauf und Punsch- und Glühweinverkauf



Top 3 Bericht zum Kassenstand

Sebastian Theophil vermeldet, den Kassenwart Jens Steinmüller vertretend, einen aktuellen
Kassenstand von 9.788,40 €.

TOP 4 Aktuelle Projekte und Aktionen

Theaterprojekte fördern
Um einen Anreiz zur verstärkten Umsetzung von Theaterprojekten in allen Klassen zu bieten,
wurde in der FV Runde einstimmig beschlossen, eine finanzielle Beteiligung an der Finanzierung
von Theaterprojekten niedrigschwellig zu ermöglichen. Es wird demnächst über ein Schreiben an
LehrerInnen kommuniziert, dass die ersten 5 Interessenten ohne großen Antragsaufwand einen
Betrag von 500 Euro für ein anstehendes Theaterprojekt, welches in der Klasse umgesetzt wird,
vom FV bewilligt bekommen.

Frühjahrs-Garteneinsatz auf Schulhof
am 23.03. (Donnerstag) wird es in der Zeit von 15 – 17.00 Uhr den alljährlichen Garteneinsatz auf
dem Schulhof geben. Wir freuen uns über jede helfende Hand! Bitte den Termin vormerken!

Schulevents
Ein toller Vorschlag von Frau Hartig ist, in Zukunft mehr schulinterne Events für die Kinder zu
veranstalten. Ob Schulkino, Schuldisko oder eine Bälleparty (mit den großen Bällen, in denen man
rumrollen kann) – gern möchten wir in regelmäßigen Abständen Veranstaltungen innerhalb des
möglichen Zeitraums von Mo – Do von 15 – 20.30 Uhr veranstalten. Eine Planung wird erarbeitet
und rechtliche Themen wie GEMA und Schutzgebühren werden erörtert.
Es gibt es ein freiwilliges Orga Team: Nadine Schmidt, Sven Preiss, Alegra Bauer, Sonja Wetzel,
Hannah Nickles, Sebastian Theophil

Klimaprojekt
Engagierte Eltern und Lehrer werden eine ‚Klimagruppe‘ gründen und Ideen für mögliche,
realisierbare Maßnahmen und Projekte sammeln, um diese anschließend der Schulleitung und
Lehrern vorzustellen und zu besprechen.
Bisher beteiligte Eltern: S. Theophil, K. Schatz, F. Schwarz, Kirsten Tent,
Wir freuen uns über alle interessierten Eltern, die sich an dem Thema ebenfalls mit Ideen und
Aktionen beteiligen möchten. Schreibt uns gern: post@foerderverein-gsak.de

FV Imagevideo
Der Förderverein möchte einen kleinen Imagefilm realisieren, der zu Präsentations- und
Akquisezwecken bei Versammlungen und auf der Website gezeigt werden soll.
Nadine Schmidt stellt das Konzept vor, welches einstimmig angenommen wird. Details werden



noch in kleinerem Kreis besprochen. Im Frühling wird das Projekt umgesetzt.
Länge: etwa 2 min, Kosten: ca. 500,00 €

Kinderbuchprojekt
Mit der Kinderbuchautorin Linnie von Sky, deren Kind unsere Schule besucht, könnte ein AG
Projekt für schreibfreudige Kinder gestartet werden, in dem Geschichten geschrieben und im
kleinen Rahmen auch für die Schule publiziert werden. Details sollen bei der nächsten
Versammlung besprochen werden.

Erweiterung des Förderverein Merchandise
Wachstücher für Pausenbrote im Schuldesign: der Produktion und den Gesamtproduktionskosten
(1.580 Euro netto)  wurde einstimmig zugestimmt. Design und Abwicklung regelt Franziska
Schwarz.

0. Elternabend
Wie schon im vergangenen Jahr, präsentiert sich der FV mit Merch-Stand und Informationen zu
unserer Arbeit, am 0. Elternabend (Ende Juni ‘23) der kommenden ersten Klassen.

Elternkompetenzen erfassen
Es wird eine Rundmail geben, in der wir eine freiwillige Abfrage starten wollen, die erfasst,
inwiefern  Eltern über Fähigkeiten oder Möglichkeiten verfügen, um die Arbeit des Fördervereins
in Zukunft unterstützen zu können… (Bsp. Theaterpädagogik, handwerkliche Fähigkeiten, Besitz
von Grill oder Gerätschaften etc. …)

Metallschild Bücherschloß
Für das Dach des Bücher Schlosses wird es ein kleines wetterfestes Metallschild geben, auf dem
die beiden das Projekt initiierenden Fördervereine (Kita und Schule) samt QR Code zur Website,
benannt werden.

Pflanzenkübel auf großer Eingangstreppe
FV-Mitglied Anja Gierig hat die Idee zur Begrünung durch Pflanzenkübel angetragen. Sie wird
konkrete Vorschläge einreichen, die wir dann sehr gern mit Frau Hartig besprechen.

Spendenlauf
Ein erneuter Spendenlauf soll 2024 stattfinden.
Ein Vortreffen mit einem Mitglied des letzten Veranstaltungsteams hat stattgefunden, ein
wertvoller Wissenstransfer fand statt – so dass wir demnächst die konkrete Organisation angehen
können. Freiwillige Eltern im Orgateam: N. Schmidt, S. Preiss, S. König, F. Schwarz, K. Schatz,



50. Schuljubiläum / Location gesucht
Am 14. Dezember 2024 feiern wir das 50-jährige Schuljubiläum.
Die Suche nach einer entsprechenden Location für die große Feier (mit Programm) startet.
Die Location sollte in etwa 1.000+ Personen fassen. Ideen für mögliche Locations sind sehr
willkommen: post@foerderverein-gsak.de

Die nächste Fördervereinssitzung findet am Dienstag, den 13.06.2023, statt.
Die Einladung muss bis zum 30.05.23 verschickt werden.

Berlin, den 06.03.2023

Sebastian Theophil, Vorstand Franziska Schwarz, Protokoll


